

# LE MOUTON LIBÉRÉ



Numéro 0030

Édition du 23 août 2019



## Sommaire

A la Une : Fusion AGIFPH/POLE EMPLOI	P.2
Edito : Amazonie catastrophe mondiale	P.3
Le Billet de la Gazette	P.3
Chronique de l'été : Histoire des Gilets Jaunes	P.4-5
R.I.P Aéroports de Paris	P.6
Quartier Libre	P.7
Pause Café : Pensée (R)Évolutionnaire	P.8



Hier c'était ATB, les autoroutes, la poste, EDF...  
Et demain, ce sera quoi ?  
Nos écoles, nos hôpitaux ?

**NOUS SIGNONS.  
ET VOUS?**

<https://referendum.interieur.gouv.fr>



WALL TWEET

#G7 #climat «Tout le monde veut sauver la planète mais personne veut descendre les poubelles»  
Citation fort à propos de Jean Yanne (rappelée dans le documentaire Après Demain)

@catherinegaste 10:06 - 23 août 2019

Tranquillement et avec un sourire, le présentateur de JT décrivant le dispositif du G7, parle d'interpellations préventives. Sans tressaillir sur le terme « préventives »

@au\_palais 11:48 - 7 juin 2019

# Fusion AGEFIPH et Pôle Emploi



**Depuis le début des grandes vacances, on entend parler très discrètement d'une éventuelle fusion AGEFIPH/POLE EMPLOI envisagée par le ministère du travail.**

## AGEFIPH

Association de gestion de fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées.

Créé en 1987, c'est un organisme paritaire français qui sert à favoriser l'insertion et le maintien dans l'emploi des personnes en situation d'handicap dans les entreprises du privé.

## Pourquoi une fusion ?

Suite à un rapport de la Cour des Comptes de 2018 et de deux rapports de respectivement : l'IGAS (inspection générale des affaires sociales) et l'IGF (inspection générale des finances), qui donnent des conclusions financières pas très bonne, la direction de l'AGEFIPH décide d'entamer un plan de réforme qui passe par de nouvelles offres de services en collaboration avec la FIPHFP (fonds pour l'insertion des personnes handicapées de la fonction publique).

Concernant la fusion, il s'agirait donc tout comme le rapprochement avec Cap Emploi de définir un nouveau système pour continuer dans le cap actuel du gouvernement d'insérer l'handicap dans le droit commun.

Dans cette optique, des conseillers Pôle Emploi commencent à être formés à l'accueil des personnes en situation d'handicap, ce qui pourrait à terme

faire disparaître "Cap Emploi".

## La problématique d'une telle fusion

Malgré une formation rapide des conseillers, Pôle Emploi n'a pas les compétences pour s'occuper de ces dossiers.

Pour rappel, plus de 500.000 chômeurs en situation d'handicap en 2018 (une hausse de 3,5 % par rapport à 2017).

Les particularités de tout ces dossiers risquent de passer à la trappe par faute de temps et de moyens, et donc de plonger ces personnes dans une situation difficile.

Il faut tout de même rappeler qu'être en situation d'handicap n'est pas un choix, c'est déjà au quotidien compliqué mais si de plus l'Etat enlève les aides mises à disposition de ces personnes afin de trouver un travail adapté, ils se retrouveront rapidement sans revenus, seuls et isolés.

De plus, le chômage n'est pas un cadeau fait gracieusement par le gouvernement, c'est un droit pour lequel nous cotisons.

Car n'oublions pas la réforme du chômage qui arrive à la rentrée également, un moyen de faire d'une pierre deux coups.

Qu'adviendra-t-il de ces 500.000 personnes qui ont besoin d'un suivi

spécial en fonction de leur dossier, qui ne peuvent plus travailler dans un emploi "traditionnel" pour X raisons ?

Une radiation pour refus de travailler ?

## Conclusion

On dirait bien que les différences ne sont pas les bienvenues dans la société actuelle.

C'est encore une fois une future réforme qui si mise en place risque d'agrandir le fossé entre travailleurs handicapés et travailleurs non-handicapés.

C'est à se demander si notre gouvernement n'essaierait pas de supprimer toutes les étiquettes sociales existantes pour n'en créer que deux : les premiers de cordée et "la populasse". ■

# Edito : Amazonie, une catastrophe mondiale

Depuis plus de deux semaines de violents incendies ravagent les fôrets amazoniennes.

Je ne reviendrai pas dans cet article sur une évidence qu'on sait tous depuis toujours : les arbres c'est vital !

Ni sur le grand débat écologique : si on ne fait rien on court vers la catastrophe !

Car aujourd'hui, il ne s'agit plus de débattre mais de voir la réalité en face et de trouver des solutions (de vraies solutions pas juste de faire de la moralisation du style : stop aux pailles en plastique vous allez tuer la planète..).

Hier, notre président a fait un tweet qui m'a interpellé et je ne pouvais pas passer à côté !

Son tweet : "Notre maison brûle. Littéralement. L'Amazonie, le poumon de notre planète qui produit 20% de notre oxygène, est en feu. C'est une crise internationale. Membres du G7, rendez-vous dans deux jours pour parler de cette urgence. #ActForTheAmazon"

Sur le moment, j'ai vérifié à deux fois si le compte utilisé était bien un compte officiel (on ne sait jamais), et après vérification, je me suis demandé si c'était un tweet sérieux ou d'humour.

Car faut-il rappeler les nombreux traités anti-écologique qui ont été signés depuis le début de son mandat ? :

**Mercosur** : traité visant à faciliter les échanges entre l'UE et Mercosur (alliance de 4 pays d'Amérique du Sud - Brésil, Argentine, Paraguay et Uruguay) - conséquences pollutions

lors des transports de marchandises, déforestations pour agrandir la production, mort à petit feu des agriculteurs locaux..

**CETA** : traité de libre échange avec le Canada - conséquences : pollution, lors des transports de marchandises, mort à petit feu des agriculteurs locaux....

**Montagne d'or de Guyane** : exploitation minière - des concessions qui empiètent entre autre sur la réserve biologique intégrale de Lucifer Dékou Dékou équivaut aussi à deux zones naturelles d'intérêt écologique, faunistique et floristique...

Enfin, on va pas rentrer dans les détails mais rien qu'au premier coup d'œil on comprend bien la problématique des décisions prises !

Donc là, soudainement note maison brûle (cf : le tweet d'E. Macron). Mais littéralement ne serait pas de sa responsabilité (pas que lui bien entendu, il n'est pas seul responsable, mais par son aveuglement et son entêtement il y contribue grandement).

Il faut tout de même se rappeler que ce sont nos dirigeants qui ont la possibilité de mettre fin à des abbérisations tels que des déforestations massives, des moyens de locomotions polluants..

Alors oui, il en est de notre responsabilité également de faire ce que l'on



peut à notre niveau, mais faut-il encore en avoir les moyens !

Alors oui, aujourd'hui nous assistons impuissant à la destruction parcellaire par parcelle de notre planète.

Il serait peut-être temps de se poser les bonnes questions, et d'agir ensemble contre des décisions aussi dingues et absurdes prises par nos politiques depuis des décennies ?

**MAJ** : Au moment de la publication, nous apprenons que la France a décidé de suspendre l'accord du Mercosur après avoir considéré que le Brésil ne respecte pas ses obligations climatiques. Peut être que la France respectera les siennes à l'avenir en ne signant plus de tels accords ... Affaire à suivre ! ■n

*"Le monde ne sera pas détruit pas ceux qui font le mal, mais par ceux qui les regardent sans rien faire."*

**A. Einstein**

## Le Billet de la Gazette

### Poutine VS Macron

Un échange assez hallucinant a eu lieu entre les deux présidents cette semaine. Et malgré des "oublis" de traduction, la conclusion est très clair : les violences et le climat de répression qui se sont installés en France gêne même le président Russe... faut pas demander à quel point tout ça va loin, si même Poutine est mal à l'aise par rapport à ça ! Mais ça n'a pas eu l'air de gêner notre président qui a encore parler : des droits républicains blablabla ! Un aveuglement qui persiste pour notre gouvernement mais jusqu'à quand ?!

## Histoire des Gilets Jaunes

### Mai

- 01/05/19 : 1er mai : les gilets jaunes se joignent au cortège de la fête du travail à Paris - la fakenews de l'intrusion l'hôpital Salpêtrière à Paris.
- 03/05/19 : les listes des candidats pour les européennes viennent d'être clôturées et on y découvre 4 listes qui se revendiquent des gilets jaunes.
- 04/05/19 : Acte XXV
- 11/05/19 : Acte XXVI
- 18/05/19 : Acte XXVII
- 25/05/19 : Acte XXVIII



### Une fakenews qui fait du bruit

Lors du 1er mai, des informations circulent sur tout les médias et les réseaux sociaux du gouvernement concernant une intrusion violente qui auraient eu lieu au sein de l'hôpital Salpêtrière de Paris. En effet, selon eux des manifestants auraient "pris d'assaut" le service de réanimation de ce dernier et auraient "tout" saccagé...

Après plusieurs témoignages de manifestants (vidéo à l'appui) mais surtout de membres du personnel de l'hôpital, la vérité éclata rapidement.. Il n'y eu aucune intrusion violente dans l'enceinte du bâtiment, la réalité est la suivante : suite à une double charge policière, des manifestants se sont retrouvés coincés au sein de la cour de l'établissement et afin de fuir les gaz lacrymogènes ils ont demandé à entrer au sein de l'hôpital. Bien évidemment le personnel de l'hôpital leur a expliqué que cela n'était pas possible puisque c'était un accès au service de réanimation et les manifestants n'ont donc pas insisté.

Et malgré la lumière sur cette affaire, aucun démenti ou excuse des membres du gouvernement, bien entendu, qui avaient donc créer une fakenews nationale !

## Juin

- 01/06/19 : Acte XXIX
- 08/06/19 : les listes des candidats pour les européennes viennent d'être clôturées et on y découvre 4 listes qui se revendiquent des gilets jaunes.
- 15/06/19 : Acte XXV
- 21/06/19 : Fête de la musique - disparition de Steve Maia Caniço
- 22/06/19 : Acte XXVI



## Une triste fin de soirée

Lors de la fête de la musique du 21 juin, en fin de soirée vers 4h du matin, suite au refus d'un DJ de stopper la musique une charge policière à causer la chute de 14 personnes dans le canal de la Loire à Nantes.

Malheureusement, seulement 13 d'entre eux ont pu ressortir de l'eau, la quatorzième personne : Steve Maia Caniço a disparu cette nuit là..

Une tragédie qui a touché la nation au plus profond de leur coeur, un jeune homme de 24 ans qui ne faisait rien de plus que de danser lors de la fête de musique comme des milliers d'autres jeunes.

Face à sa disparition, le gouvernement et les médias sont restés très silencieux durant de nombreuses semaines (jusqu'à ce qu'on retrouve son corps plus d'un mois après les faits).

Durant ces semaines une seule phrase revenait partout : Où est Steve ???

Un drame qui aurait pu être évité, si il ne régnait pas actuellement un climat de répression et de tension.

Après deux mois de vacances, le rythme quotidien va bientôt reprendre (ou a déjà repris pour certains), et on en profite pour faire une petite relance !

Et oui, malgré la pause de certains durant ces deux mois d'été, le délai a continué à courir pour la signature du R.I.P.

Il ne reste plus que 7 mois pour signer et donner NOTRE avis !

C'est large me direz-vous, mais ne procrastinons pas trop, car entre les bugs du site, le fait que certains

doivent se déplacer en mairie, où même après avoir signé certains se sont rendus compte que leur signature n'avaient tout simplement pas été

prise en compte, c'est pas gagné !

Donc pour ceux qui n'ont pas encore signé et qui le souhaite pensez à le faire, et pour ceux qui ont déjà signé pensez à vérifier si votre signature

a bien été prise en compte !

Sur ce toute l'équipe du mouton libéré vous souhaite une agréable fin de vacances et une bonne rentrée !! ■

Hier c'était ATB, les autoroutes, la poste, EDF...

Et demain, ce sera quoi ?

Nos écoles, nos hôpitaux ?

**NOUS SIGNONS.**

**ET VOUS ?**

**<https://referendum.interieur.gouv.fr>**





### **RAMEAU D'OLIVIER**

**U**ne branche, une feuille, un fruit est brisé !  
**Un branchage d'un endroit**  
**À l'autre, sans bruit**  
**Comme un geste réclamé**  
**Se balançant toujours droit,**  
**Peint la paix qui s'enfuit !**

**À la quiétude, à l'alliance,**  
**Un rameau d'olivier**  
**Symbolisant la paix**  
**D'un beau vert pour la confiance,**  
**Et qu'elle puisse s'éterniser.**  
**Qu'elle fleur bon le fruit de l'espérance,**  
**L'unité sociale d'un peuple blessé.**

**Marianne,**

#### **Pour nous écrire**

Cette section est là votre ! Vous souhaitez partager un poème, un texte ou un chant, lancer un appel, une lettre d'amour ou exprimer à voix haute votre pensée ? N'attendez plus !

Contactez nous sur la page Facebook de la Gazette (@GazetteLeMoutonLibere), ou via l'adresse mail suivante : presse@aurismedia.fr !

## Pause Café



### L'ami du peuple – Partie

Par Damien Marat

De tous les auteurs sur la servitude et le fonctionnement du despotisme, je trouve que Marat demeure l'un des plus justes, ainsi que probablement le plus complet. Il décortique tous les vices des gouvernants afin de les dévoiler aux gouvernés. En somme, Jean-Paul Marat est avant tout un grand philosophe, doublé d'un héraut du peuple et de la liberté.

#### - Chapitre 21 : Éteindre l'amour de la gloire

"Lorsque le désir de s'illustrer enflamme les citoyens, et que leur âme n'a soif que de gloire, intrépides défenseurs de la liberté, aucun péril ne les étonne, aucun obstacle ne les décourage, aucune considération ne les arrête ; et ils craignent moins les supplices que la honte de sacrifier la patrie aux volontés d'un tyran."

#### - Chapitre 21 : Éteindre l'amour de la gloire

"[...] les princes ne négligent [...] rien pour changer l'objet de l'estime publique : à la gloire que le public seul dispense, ils substituent les dignités qu'eux seuls distribuent [...]."

#### - Chapitre 21 : Éteindre l'amour de la gloire

"[...] quel homme assez sage pourrait se contenter d'être estimable sans être estimé ?"

#### - Chapitre 22 : Encourager la servitude

"Quand le prince est la source des emplois, des honneurs, des dignités, la faveur est l'objet de tous les vœux."

#### - Chapitre 22 : Encourager la servitude

"[...] sans cesse [ceux qui approchent le prince par intérêt] font tomber sur les partisans de la liberté les plus humiliantes épithètes."

#### - Chapitre 22 : Encourager la servitude

"[...] le prince n'élève aux honneurs qu'autant qu'on montre de bassesse."

#### - Chapitre 22 : Encourager la servitude

"[...] tous les vices règnent à la cour, et y marchent tête levée."

#### - Chapitre 22 : Encourager la servitude

"Ne pouvant pas vivre comme on voudrait ; on vit selon les temps, les Hommes, les affaires : les plus sages même n'ont plus qu'une froide admiration pour la vertu, et les meilleurs patriotes ne sont plus que des gens indifférents au bien public."

#### - Chapitre 22 : Encourager la servitude

"[...] la paresse, l'avarice, l'ambition, le dépit portent tout le monde à négliger ses devoirs, chacun fait un trafic honteux de ses avantages, et sans songer à s'acquitter dignement de ses emplois, on ne songe qu'à ce qu'on peut faire pour en tirer le meilleur parti. Dès lors, les sujets dévoués au prince n'ont plus d'autre soin que celui de se distinguer par une infâme prostitution à toutes ses volontés."

A la semaine prochaine pour d'autres citations révolutionnaires !